

Dans ces réunions point de toasts et de tumulte; on n'entend pas l'exclamation d'un vieux gourmet en perruque qui demande encore d'autres mets: toutefois quand les plats et les pots de bois sont enlevés, les hommes se placent suivant leur âge ou leur rang, et reçoivent alors les députés de l'état conduits par leurs interprètes; ceux-ci répètent à l'assemblée et dans la langue de l'auditoire le discours qui lui est adressé.

Le baron d'Argenteuil accompagné d'Eustace sortit du château, revêtu de son grand uniforme de colonel des troupes canadiennes. La description de ce costume ne pourrait être de quelque intérêt que pour des militaires: mais ceux-ci ne lisant guère de romans, nous en ferons grâce à nos lecteurs.

Les dames n'étaient jamais oubliées dans ces occasions; madame de Belrose avait souvent assisté aux revues et n'avait jamais manqué de citer l'exemple du *grand monarque* qui faisait toujours placer les carosses ou les chaises à porteur des dames à la tête de l'armée, afin qu'elles pussent recevoir les hommages des officiers généraux et observer les politesses de sa majesté envers la favorite du moment.